

Le [GROUPE ETHIQUE ET SANTE](#) (siège à Marseille), numéro 1 de la prise en charge du surpoids, envisage l'ouverture d'une vingtaine de centres supplémentaires en 2017 et est à la recherche de candidats à la franchise sérieux et motivés avec un goût affirmé pour l'entrepreneuriat. "Nous sommes ravis de continuer à renforcer notre maillage sur le territoire avec des implantations stratégiques en phase avec la demande" commente pour sa part Rémy LEGRAND, Président du Groupe. www.groupethiquetsante.fr